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Roma, 15 marzo 2006 – Il Vice Presidente Esecutivo di Astaldi, Vittorio Di Paola, a 
margine dell’incontro organizzato per il sessantesimo anniversario dell’ANCE, alla 
richiesta di commento riguardo alle indiscrezioni su una possibile aggregazione con 
Impregilo, ha risposto ad una agenzia di stampa presente quanto segue: “Sarebbe una 
buona cosa per il Paese e per il settore. Ci stiamo pensando, ma al momento non c’è nulla 
di concreto”. 
La Società effettuerà le opportune comunicazioni al mercato, qualora vi fossero eventuali 
sviluppi. 


